

Les chaussures seront moins longues

On s'attend à ce que le geste du gouvernement résulte en bottines moins longues. — Il y aura moins de couleurs.

Chaussures. — Quoique la chose ne soit pas définitivement décidée, on croit généralement que l'idée du gouvernement de réduire la hauteur des chaussures de femmes dans un effort pour conserver le cuir, ne saurait tarder à être mise à exécution aux Etats-Unis, et il est probable qu'il en sera de même du gouvernement canadien. L'incertitude de l'action du gouvernement retarde quelque peu les échantillons du printemps, mais on ne s'attend pas à beaucoup de changement des styles de l'année dernière.

On s'attend à une chaussure de 8 pouces au moins et comme couleurs: noir, blanc, deux nuances de brun et de gris, avec possibilité que même le gris sera éliminé.

Il est aussi probable que le gouvernement refusera aux manufacturiers la permission d'acheter en trop grande quantité. On peut donc s'attendre à ce que les styles soient les mêmes à peu près que ceux de la saison dernière.

Les manufacturiers en général favorisent ce mouvement de même que les marchands-détaillants dont les stocks ne seront pas démodés.

On croit que les prix augmenteront encore quelque peu. Les difficultés de transport continuent à faire monter le cuir à de plus hauts niveaux.

Les "petites robes" en lainage ou en taffetas bleu, noir ou noisette sont le succès de cette saison. Le seul point à surveiller soigneusement, c'est la teinte de l'ensemble; pas de jupes sombres avec des blouses claires, il faut absolument que la robe soit d'une seule teinte de l'épaule aux chevilles, sans cela on a facilement un air démodé et ridicule. Les ceintures, très larges, s'enroulent plusieurs fois un peu plus bas que la taille, elles ne sont pas serrées et sont nouées une fois: les pans sont alourdis au moyen d'un motif brodé, ou de quelques plombs. Si la robe est décolletée, un dépassant de mousseline rose et un soupçon de guimpe rose corrigent la sévérité du tissu sombre et donne une apparence de fraîcheur et de netteté.

Les jupes, toujours très étroites, très courtes, peuvent être légèrement fendues; quelquefois l'ampleur se dissimule dans un mouvement enroulé. Une grande maison interprète ingénieusement la jupe étroite de façon à laisser la plus grande liberté aux mouvements par le moyen suivant: On prend un rectangle de tissu de la hauteur de la jupe, faisant une fois et demi le tour d'une jupe ordinaire. Après avoir épinglé une ceinture du même tissu autour de la taille, on fixe sur le côté gauche un coin de l'étoffe, puis on l'enroule autour du corps en terminant sur la hanche droite et en remontant un peu de façon à ce que la partie croisée soit un peu plus courte que le dessous. On ménage dans l'angle inférieur deux grandes boutonnères bordées d'un liseré de couleur assorti à la doublure de cet angle, qui doit rester flottant, n'étant fixé de la taille aux chevilles que par deux gros boutons.



Dans le médaillon: Modèle sac à deux boutons avec revers en pointe pour gros homme. En haut, au centre: Modèle sac ordinaire à quatre boutons. A droite: Modèle sac à trois boutons avec avant arrondi. A gauche, en bas: Modèle sac à quatre boutons pour homme corpulent; fait pour boutonner avec le bouton du haut seulement. A droite: Modèle sac à trois boutons pour gros homme.

Nos *MODELES* du *PRINTEMPS 1919*

SONT SORTIS

Il sont *ELEGANTS*
PRATIQUES
et *DE QUALITE*

*Voyez-les avant de donner vos
commandes*

Tous nos modèles sont dessinés et établis par des coupeurs experts qui connaissent à fond les goûts de notre population. En achetant nos vêtements et costumes, vous êtes donc assurés de les vendre avec profits et de donner satisfaction à vos clients.

**La Manufacture de Hardes
de Victoriaville**
VICTORIAVILLE (P.Q.)